

# DOI

## Bhabinkamtibmas Polsek Klari Jalin Silaturahmi Dengan Warga di Pos Ronda Desa Duren

[KARAWANG - KARAWANG.DOI.OR.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.DOI.OR.ID)

Sep 17, 2024 - 01:47



**Polres Karawang** - Anggota Piket Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang, Aiptu H.M. Ikbal Karis bersama Bripka Hendra Fitrianto, melaksanakan kegiatan sambang dengan menyambangi warga yang sedang berjaga di pos ronda Perum Bumi Kosambi Permai Desa Duren Kec Klari Kab Karawang pada Selasa dinihari (17/09/2024) jam 02.00 wib.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta memastikan keamanan di lingkungan desa.

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu H.M. Ikbal Karis mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain dan Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha, memberikan himbauan kepada warga agar selalu kompak dalam menjaga kondusifitas wilayah. Ia menekankan pentingnya kerjasama antara warga dalam menjaga keamanan lingkungan dan segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika terdapat gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

“Kehadiran kami di sini adalah untuk memastikan bahwa warga merasa aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitasnya. Kami juga mengajak warga untuk selalu waspada dan kompak dalam menjaga keamanan lingkungan, serta tidak ragu untuk melaporkan jika ada gangguan kamtibmas,” ujarnya.

Warga Perumahan Bumi Kosambi Permai, menyambut baik kegiatan sambang ini dan merasa lebih terlindungi dengan kehadiran polisi yang aktif memberikan bimbingan dan pengawasan.

Mereka berterima kasih atas perhatian dan himbauan yang diberikan, serta berkomitmen untuk terus menjaga keamanan lingkungan bersama-sama.

Polsek Klari Polres Karawang, akan terus melakukan kegiatan sambang secara rutin sebagai bagian dari upaya menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Dengan adanya kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah hukum Kecamatan Klari dapat tetap terjaga dengan baik.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain